

2024年1月17日
No.2401

- 第19回定期大会概要
 - 新旧役員あいさつ
 - 第1回職場代表者会議

The image consists of two large, bold, black-outlined Chinese characters, '現' (xian) on the left and '計' (ji) on the right, set against a background of a dense, intricate woven or grid-like pattern. The characters are composed of thick, horizontal strokes, giving them a blocky, geometric appearance.

愛知県職連議業評議會

名古屋市中区三の丸3-2-1
愛知県東大手庁舎4階
代 表 052-951-4036
F A X 0120-930-340
<http://www.aichikenshoku.gr.jp>
gengyou22@aichikenshoku.gr.jp

第19回定期大会 2024年度運動方針確認

～生活と権利を守るために、学習と団結を進めるこことを確認

2023年12月9日に、現業評議会第19回定期大会を開催しました。

2023年度の活動報告、2024年度運動方針を決定し、賛成多数で可決されました。

今後、現業組合員の賃金と権利向上のため、様々な取り組みを行っていきます。

2024年度運動方針抜粋

1 債金關係

- ・早期の主査級昇任および主任級昇任要件の改善
 - ・給与実態調査の実施
 - ・人事課や病院事業庁との意見交換等の実施
 - ・現業組合員の課題を浮き彫りにするため、実態聞き取りアンケートを実施

2 組織強化関係

- ・本部役員会、職場代表者会議を2か月に1回を基本に開催
 - ・通年で職場集会を開催
 - ・新採採用職員、会計年度任用職員の加入促進

3 組合員どうしの積極的な交流 を図るため、現業レクを実施

4 全組合員を対象にした「学習会」の実施と、機関紙「現評」を発行

今年はコロナの感染状況も5類に移行し、組合活動も従来の活動に戻りつつある中、組合員同士の交流を深めるレクなども実施することができた。組合情勢について、今年度の給与改定では、2年連続の引き上げがされたものの、引き上げ分は若年層に重点配分されるなど、私たち現業組合員にとつては十分な内容とは言えないものであった。引き続き、我々の処遇改善に向け、粘り強く取り組みを進めていく。

本日の定期大会では、
と、今年度の取り組みの総括
と、来年度の運動方針を

代議員からの質問
【現業職員の人才流出】
所属では、毎年能力開発試験を受ける職員がいるが、長年培った経験を持つ職員の流出につながる懸念もある。
現業職は給料が低水準にあるなど、いろいろな要因がある。また、技術継承の点でも課題と考えるが、このことについてどう考えるか。
(執行部回答)
給与水準の改善など、現業組合員が抱える根本的な課題の解決とともに、人材流出に関しては、後

補充により人材確保をしつかり図らせていくことが必要と考える。

【他県職等との情報交換】

ラス・パイレス指数が高い自治体に対して、国から指揮があるとも聞いているが、国が給料を上げないと県の給料水準も上がらないのか。

また、国に現業職員の組合はあるのか。

代議員からの質問 〔現業職員の人材流出〕

議論する。参加者の皆さまにおいては忌憚ない意見をお願いしたい。



は現業業務託するか、が独法化しり、ほとん
業職員がおん、組織化も
ていないと
る。年^の給与改
ついても、
準拠の壁を
(裏面へ続く)

なかなか崩すことができなかつた。その流れを変えていくためにも、現業評議会として、他の自治体と情報交換を図り、要求を共有しながら取り組みを進めていきたいと考えている。

【田邊議長発言】

運動方針の質疑応答後、
田邊議長から意見討論とし
て、次の発言がつりました。

て次の発言がありました

会員の実態聞き取りアンケートに取り組んだが、来年も継続して取り組む。今年は設問をいろいろ盛り込み過ぎ、回答率があまり良くなかつたが、本部役員でしつ



抱負を述べる2024年度新役員
(右から田邊、白頭、名倉、

組合員の声をしつかり聞き、「組合員とその家族の生活を守る」ように、誰もが安心して定年退職まで働き続けられるよう、組合員がモチベーションを高められる労働条件や職場環境を目指し、組合活動に取り組んでいきます。

●副議長
白頭聖慧（段戸山牧場）
引き続き、今までの経験を活かし、副議長として、議長とともに、組合員のみなさんの要求実現のために頑張りますので、ご協力よろしくお願ひします。

●事務局長
名倉 幹雅（段戸山牧場）

●**△退任役員▽**
副議長 滝澤 幸一
(がんセンター・病院)
在職中は活動にあまり参加できず、ご迷惑をおかけしました。
今後、一組合員として、活動に協力していきたいと思います。

(動物愛護センター)
議長を務めることになり
2年目となります。

(がんセントー・病院) 病院職場の現業職員として、これから先も職場の労働環境を維持するため、組合員・役員のみなさんと協力して進めていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

●事務局長
名倉 幹雅(段戸山牧場)
コロナが五類指定となり

（農業総合試験場）
引き続き常任委員を務めます。
組合員の要求や処遇改善に応えることがなかなかできない状況ですが、少しでも良い方向に進むよう頑張っていきます。職場代表者会議の参加をよろしくお願ひします。

新旧本部役員紹介

議長　田邊 靖典
副議長　原邦彦
(がんや)

原 邦彦
(がんセンター・病院)

●常任委員
下野 豊

(がんセンター・病院) 滝澤
在職中は活動にあまり参加できず、ご迷惑をおかけしました。

第1回職場代表者会議

日時 1月27日(土)
13時30分～15時30分

場所 アイリス愛知

参加対象者 現業本部役員、職場代表者
※1月24日(火)までに、組合本部現評担当まで、出欠を報告して下さい。

かりアンケート内容を精査し、少しでも回答をしやすいものとしていきたい。そうしないと私たちの思いが組合本部や県当局に伝わっていかない。

また、アンケートの結果

を踏まえ、現業評議会として要求や取り組みの重点目標をしつかり立て、組合本部に対しても要望書とさせていきたいと考える。ぜひ協力をお願ひする。」

●常任委員
曰比野
篤中

現
大問題

病院職場の現業職員として、これから先も職場の労働環境を維持するため、組合員・役員のみなさんと協力して進めていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいります。

（農業総合試験場）
引き続き常任委員を務めます。
組合員の要求や処遇改善に応えることがなかなかできない状況ですが、少しでも良い方向に進むよう頑張っていきます。職場代表者会議の参加をよろしくお願ひします。

●常任委員会（動愛センター・尾張）
林俊英
昨年は常任委員として、それ以前は副議長として組合活動に参加させていただきました。
以前と比べて若い組合員も増えてきています。
良いことは少なく、現状維持が精一杯だった気がしますが、伝えなければ変わりませんので、これからも一組合員として、組合活動に協力していきます。